
转转改改 记者在现场
走走

02
2018 年 6 月 20 日 星期三

责编：盖 威 创意 ：陈亚莉 质检 ：李春晓

信阳·综合 晚报广告咨询热线：6263965
投稿邮箱：xywbnews@126.com

参政议政 建言献策
参加市政协五届二次会议委员昨日报到

信阳消息 （记者 韩 蕾）19 日
下午， 出席市政协五届二次会议的
政协委员们， 带着全市人民的殷切

期盼，陆续抵达驻地报到。
政协委员们带着一件件关乎我

市发展和改善民计民生的提案来到

报到现场 ，签到 、取证件 、拿资料 ，
互相交流我市一年来的发展变

化。 大家纷纷表示，要将基层的声
音 、群众的心声带到会上 ，切实履
行政协委员参政议政 、 建言献策
的职责。

黄国胜作为一名多次参会的

委员 ，他今年带来了关于环保 、教
育 、 民生等多个领域的 12 份提
案 。 “我这次带来的有关于 ‘大水
缸 ’南湾湖保护的提案 ，有关于大
气污染防治方面的提案 ， 还有教
育资源分布等方面的提案。 ”黄国
胜表示 ， 再次参加政协会议在感
觉光荣的同时也深感责任重大 ，
作为一名老委员 ， 会一如既往地
积极建言献策 ， 认真履行政协委
员职责 ，同时做好传帮带 ，发挥一
名老委员的作用。

尚朝阳在全市环境污染防治攻坚工作推进会上强调

硬起手腕抓落实 坚决打赢攻坚战
信阳消息（记者 徐冉）6 月 18

日，市长尚朝阳主持召开全市环境
污染防治攻坚工作推进会 。 他强
调，要突出重点，压实责任，硬起手
腕 ，狠抓落实 ，坚决打赢环境污染
防治攻坚战。

尚朝阳指出，打赢环境污染防
治攻坚战是中央和省委、省政府的
明确要求， 是推动绿色发展的实际
行动， 也是完成全年目标任务必须
解决的突出问题。 各级各部门要切
实强化“四个意识”，深入贯彻习近
平生态文明思想， 着眼于满足人民
群众的优美生态环境需要， 扛牢政
治责任，深化思想认识，转变工作作
风，切实解决好突出环境问题，扎扎
实实做好环境污染防治攻坚工作。

就做好当前全市环境污染防

治攻坚工作 ，尚朝阳强调 ，要持续
行动，扎实整改。 以中央环保督察
“回头看”为契机，对上级反馈的问
题 、 重点领域问题及其他突出问
题，要不讲条件、不打折扣，按照要
求 、明确责任 ，举一反三 、主动作
为，迅速采取措施，确保全面整改，
绝不能发生表面整改、 虚假整改、
敷衍整改等现象。 要突出重点，抓
住关键。 认真抓好控尘、 控煤、控
车、控油、控排、控烧等六个专项整
治，严格落实“六个百分之百”、 大
型车辆过路冲洗和城区绕行等精

细化管控措施 ， 深入开展城市清
洁、渣土车治理等专项行动。 持续
抓好黑臭水体治理 、 河流污染防

治、饮用水水源地保护和涉水工程
建设 ，确保水质稳定达标 、群众满
意。 同时，要加强畜禽养殖污染防
治和规范管理，依法依规治理全市
范围内所有畜禽养殖场 （户 ）污染
问题。要严格问责，绝不手软。围绕
环境污染防治重点领域和关键环

节，成立专项督导组，硬起手腕、敢
于碰硬，严格督导。 对措施不力、行
动迟缓、 推诿扯皮的单位和个人，
要通报批评 、限期整改 ，情节严重
的 ，按照要求坚决予以问责 ，通过
严格的奖惩措施，倒逼各级干部作
风转变，确保环境污染防治各项任
务落到实处。

邵春杰、邵华、熊开程、郑先明
出席推进会。

牢记入党初心，立足本职。 6月 14日晚，中国
工商银行信阳申城支行党总支部利用下班后时间

开展“学唱誓词歌曲”主题党日活动。 （工 宣）

学唱誓词歌曲

永葆初心承诺

政协委员报到

本报记者 邹 乐

“加油，我的骆店村！”

昨日，天一放亮，潢川县付店镇骆店村胡明
记就在虾稻田里忙碌起来，起虾苗，分虾苗，捞
水草，忙得不亦乐乎。

这样的忙碌已经持续 3 个多月了。 胡明记
说：“我们的小龙虾 3 月就开始上市了， 养虾比
单种水稻每亩多挣 3000 元呢，这全靠俺村的小
崔书记！ “顺着胡明记手指的方向，不远处，身材
偏瘦、文质彬彬的驻村第一书记崔冬生，正和施
工方讨论灌溉渠硬化建设细节。

今年 30 岁的崔冬生，是潢川县委宣传部一
名年轻干部。2015 年 9 月，他被派驻到骆店村任
驻村第一书记。

骆店村有 197 名建档立卡贫困群众， 多是
长期贫穷。 “骆店村要脱贫，不能没有一支强有
力的党员干部队伍。 ”崔冬生深知，精准脱贫前，
一定要摸清家底。 一轮逐户走访后，他组织召开
了全体村民大会，通过公推公选的方式，成立了
临时工作组。

当新的成员名单张贴公示后， 村民们心服
口服。

班子选出来了， 但带领骆店村脱贫， 是个
“大课题”。 解题，得有方法和思路。 在不断走访
中，崔冬生发现骆店村东依小寨河、西靠王洼水
库， 水资源丰富， 非常适合潢川县大力推广的
“虾稻共作”发展模式。 说干就干，他一边和村民
介绍政府奖励政策， 一边邀请技术人员给大家
讲课。 由于“稻虾共作”投资少，效益好，目前，全
村已发展小龙虾养殖面积 1100 余亩，已带动 40
余户贫困户直接养殖或参与用工或土地入股分

红等形式，融入了小龙虾产业发展的链条，实现
了多方参与、产业脱贫的目标。

“太快了！发展太快了！ ”骆店村党支部书记
张全友站在新修建的村支部两层小楼上感慨，
“俺村现在一天一个样！ ”今年 4 月份，骆店村党
支部于 2018 年 4 月换届选举成功，实现了从十
年无支部无阵地向强支部好阵地的蝶变。

翻看崔冬生摆在办公桌上的扶贫日记，村
民的意见、 脱贫项目的进展和帮扶团队的工作
情况……最让记者记忆深刻的是， 他的扶贫日
记本第一页上的那句“加油，我的骆店村！ ”

乔新江在市委全面深化改革领导小组第十七次会议上强调

坚定不移把全面深化改革推向前进
确保各项改革任务落到实处取得实效

信阳消息 （记者 胡瑜珊）6 月
20 日，省人大常委会副主任、市委书
记乔新江主持召开市委全面深化改

革领导小组第十七次会议。 他强调，
要以习近平新时代中国特色社会主

义思想为指导，按照中央和省委决策
部署要求，坚定不移把全面深化改革
推向前进，确保各项改革任务落到实
处取得实效。

市领导尚朝阳、刘国栋、方波、
王新会、曹新博、赵建玲、谢天学、
杨蕾等出席会议。

会议传达学习了中央全面深化

改革委员会第二次会议精神， 听取
了市委改革办关于省委党政机构改

革调研情况、 全市盐业体制改革情
况、新县关于推进政务服务“最多跑
一次”改革进展情况汇报。

会议指出，今年以来，我市全面

深化改革工作紧密结合信阳实际，
紧扣关键问题、 重要任务、 重要方
案，抓住关键主体、关键环节、关键
节点， 紧扣改革要点， 抓好改革试
点，打造改革亮点，全面深化改革呈
现全面发力、多点突破、纵深推进的
良好态势， 但也还存在重视程度不
够、 改革主动性不够、 协同配合不
够、保障力量不够等问题，各县区、
各部门必须敢于担责、担难、担险，
统筹抓好改革方案协同、 改革落实
协同、 改革效果协同， 及时发现问
题、解决问题，扎实推进各项改革任
务落实， 确保重点改革事项时间过
半、任务过半。

会议强调， 要积极主动谋划推
进改革。要强化政治自觉，构建改革
联动机制。要加强领导，抓住领导干
部这个“关键少数”，以“关键少数”

引领“绝大多数”，推动改革精准落
地。 要深化认识， 积极主动投身改
革、支持改革。 要协同配合，做好政
策统筹、方案统筹、力量统筹、进度
统筹，确保改革推动的系统性、整体
性、协同性。 要形成合力，为改革工
作提供人才、资金、技术、政策等全
方位保障。

会议强调，要加强调查研究，使
改革更加符合信阳实际。 要用好中
央赋予的改革自主权， 坚持问题导
向，有的放矢开展调查研究，带着问
题下去、带着解决的办法回来。要加
大督察力度， 确保改革落地生根。
坚持改革推进到哪里、督察就跟进
到哪里，打通关节、疏通堵点、破除
阻力，切实把压力传导下去，以真
督促落实、以严察求实效，坚定不
移把全面深化改革推向前进。


